



N° 56

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
VENDREDI, LE 7 SEPTEMBRE 1962.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. Freeman Massey Tovell au poste d'ambassadeur du Canada au Pérou et en Bolivie.

M. Tovell est né à Toronto en 1918. Il a suivi les cours de l'Université de Paris en 1935-36 et a continué ses études à l'Université de Toronto dont il a obtenu un diplôme en 1940. Il a ensuite étudié à Harvard.

Pendant la guerre, M. Tovell a été en service outre-mer auprès de la RVMRC. Après sa démobilisation, en 1945, il est entré au ministère des Affaires extérieures.

M. Tovell a d'abord reçu, en 1945, un poste à Lima, où il a assumé pour une courte période les fonctions de chargé d'affaires. Il a été ensuite affecté à Copenhague et à Washington. Depuis son retour au Canada, en 1958, il a été chef suppléant de la 1^{re} Division de liaison avec la Défense; il a également exercé les fonctions de secrétaire canadien de la Commission permanente canado-américaine de défense.

M. Tovell est marié et a quatre enfants.